

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: Erhard Walter <e.walter@fwheftrich.de>

Betreff: Aw: Fehlende Information

Datum: 18. April 2018 09:48:22 MESZ

An: Ute Guckes-Westenberger

Kopie: Andreas Demmer, Helmut Urban, Werner Schuierer, Winfried Urban, Karlheinz Petersohn, christian.herfurth@idstein.de

Guten Morgen, Frau Ortsvorsteherin,

ich bedanke mich für die Weiterleitung der Antwort von Herrn Tenge an Sie. Leider fehlt in der Mail-Historie die Weiterleitung von meiner Mail an die Verwaltung durch Sie und so kann keiner erkennen, welche Frage Sie - die nicht nur mich brennend interessiert hätte - Herrn Tenge diesbezüglich gestellt haben.

Die Antwort von Herrn Tenge auf meine Anfrage zeigt mir persönlich erneut auf, mit welcher Ignoranz hier Anfragen einzelner Ortsbeiratsmitglieder bzw. des gesamten Gremiums beantwortet werden, was auch die Antwort, „....das Parken auf dem Gehweg ist nicht gestattet, wenn es nicht erlaubt ist....“, zu einem anderen Thema sehr verdeutlicht.

Der kleine Artikel in der Presse „Langgasse gesperrt“ war erst am Samstag zu lesen und auf der Internetseite schaue ich mir täglich u.a.auch die Startseite an, auf der „Wo wird in Idstein gebaut“ zu finden ist. Wer mich kennt, sollte wissen, das Heftricher Themen von mir sehr zeitnah ebenfalls veröffentlicht werden und ich bei Bedarf sofort nachfrage.

Ungeachtet dessen kann es doch wohl nicht sein, dass sich der OBR die notwendigen Informationen aus der Tagespresse bzw. der Internetseite der Stadt Idstein selbst holen muß, oder?

Anbei ein Bildschirmfoto von gestern, 18:25 Uhr, wo ich unter „Wo wird gebaut...“ für Heftrich nichts finden kann und die letzte Änderung war am 09.04.18 um 11:59 Uhr, wie man der Hardcopy entnehmen kann.

Das nun Bürgerinnen und Bürger wie üblich direkt an die Verantwortlichen der Stadtverwaltung verwiesen werden können ist mir neu. Mich würde nur interessieren, ob das jetzt auch für Mandatsträger gilt oder müssen wir weiter unsere Anfragen über Sie kommunizieren?

Kurzum, wenn es der Verwaltung schwer fällt, eine solch lapidare Info an den Ortsbeirat mit klaren Aussagen zu kommunizieren, welcher Teilbereich z.B. in der Langgasse betroffen ist und wie man sich die innerörtliche Umleitung vorstellt, dann brauch man(n) andere komplizierte Themenkomplexe, wenn der Ortsbeirat keine Interesse mehr an Informationen hat, nach dem Motto: „Nichts hören, nichts sehen, nicht sprechen...“ nicht kommunizieren.

Ich halte für mich fest, dass solche Antworten für einen Amtsleiter des Ordnungsamtes der Stadt Idstein nicht würdig ist und sehr kontraproduktiv zu unserer gemeinsamen Aussprache mit dem Bürgermeister steht, den ich zur Info auf Cc genommen habe.

Die fehlende Wertschätzung gegenüber dem OBR, die bereits vor meiner Zeit im OBR in der Sitzung 027/2014 angesprochen und unter TOP Verschiedenes protokolliert wurde, ist nicht nur hier aus meiner Sicht mehr wie vorhanden.

Am 17.04.2018 um 13:51 schrieb Ute Westenberger <westenberger.ute@t-online.de>:

Liebe Kollegen des Ortsbeirats Heftrich,
anbei die Antwort der Verwaltung nach der Frage „ fehlende Information“ des Kollegen Walter.

Freundliche Grüße
Ute Guckes-Westenberger

Von: Tenge, Kay [<mailto:Kay.Tenge@idstein.de>]

Gesendet: Dienstag, 17. April 2018 08:32

An: Guckes-Westenberger, Ute

Cc: Wendland, Lars; Werner, Peter

Betreff: AW: Fehlende Information

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Guckes-Westenberger,

die Maßnahme wurde sowohl durch die öffentliche Presse als auch auf der Internetseite der Stadt Idstein bekannt gemacht. Den Ortsbeirat anfragende Bürgerinnen und Bürger, denen diese Informationen nicht ausreichen, können wie üblich direkt an die Verantwortlichen der Stadtverwaltung verwiesen werden.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Kay Tenge
Amtsleiter
Ordnungsamt

Von: Erhard Walter [<mailto:e.walter@fwheftrich.de>]

Gesendet: Montag, 16. April 2018 13:19

An: Ute Guckes-Westenberger

Cc: Helmut Urban; Andreas Demmer; Winfried Urban; Werner Schuierer; Ute Guckes-Westenberger; Erhard Walter; Karlheinz Petersohn

Betreff: Fehlende Information

Wichtigkeit: Hoch

Guten Tag, Frau Ortsvorsteherin,

könnten Sie bitte abklären, warum der OBR keine rechtzeitigen Informationen erhält, wenn die Langgasse vom 16.04. - 20.04.2018 gesperrt werden soll.

Ich würde den Bürgerinnen und Bürgern, die diesbezüglich eine Frage haben, gerne Antworten, fühle mich dazu aber nicht in der Lage, da mir als Ortsbeiratsmitglied alle notwendigen Informationen diesbezüglich bis dato vorenthalten wurden.

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat

Erhard Walter



+49 (0)171 2189011



e.walter@fwheftrich.de



www.fwheftrich.de

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat

Erhard Walter

Wo wird in Idstein gebaut

Die "Richard-Klinger-Straße" wird ab dem 15. Mai 2017 bis Ende April 2018 (witterungsbedingt kann kein genauer Termin mitgeteilt werden) von der Straße "Heidestück" bis zur "OBI-Privatstraße" aufgrund von Kanalisations-, Wasserversorgungs- und Straßenbauarbeiten voll gesperrt. Bitte folgen Sie der eingerichteten Umleitungsbeschilderung U1/U3.

Aufgrund der Baumaßnahme entfällt die Haltestelle Idstein "Am Bahndamm" der Buslinie 271. Die direkt betroffenen Unternehmen und Anlieger wurden bereits informiert. Eine Andienung bzw. Anfahrt zu den Gewerbebetrieben/Grundstücken wird über die Dauer der Baumaßnahme und je nach Bauablauf weitestgehend gewährleistet.

Die "Breslauer Straße" wird ab dem 29. Mai 2017 bis Ende April 2018 (witterungsbedingt kann kein genauer Termin mitgeteilt werden) von der Straße "In der Eisenbach" bis "Egerlandstraße" aufgrund von Kanalisations-, Wasserversorgungs- und Straßenbauarbeiten voll gesperrt. Hierfür fand eine Anliegerversammlung statt. Nähere Einzelheiten entnehmen Sie bitte der "Präsentation". Eine Umleitung wird ausgeschildert.

Die Straße "Am Bahndamm" wird ab dem 29. Mai 2017 bis Ende April 2018 (witterungsbedingt kann kein genauer Termin mitgeteilt werden) nach der "Zufahrt zum Bahnhof bis einschließlich Danziger Straße" aufgrund von Kanalisations-, Wasserversorgungs- und Straßenbauarbeiten voll gesperrt.

Der Bahnhof und der ZOB werden von beiden Seiten während der gesamten Bauzeit fußläufig erreichbar sein. Die Zufahrt zum Parkplatz auf der Seite des Gasthofs "Zur Ziegelhütte" wird (solange es der Bauablauf zulässt) gewährleistet. Sollte dies zu einem späteren Zeitpunkt nicht mehr möglich sein, bitten wir Sie auf den P+R-Parkplatz auf der anderen Gleisseite "Am Güterbahnhof" auszuweichen.

Aufgrund der Baumaßnahme wird es Einschränkungen bezüglich der Umlaufstrecke der Idsteiner Stadtbuslinien 221 und 222 geben. Folgende Haltestellen können nicht angefahren werden: "Am Bahndamm", "Eichenweg" und "Im Rauental". Nähere Auskünfte entnehmen Sie bitte den Aushängen der Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft (RTV) an den Haltestellen.

Letzte Änderung: 09.04.2018 11:59 Uhr

